
校長 禎島清幸
富沢小学校に新１年生７名と転入生２名を迎え３９名で新学年がスタートし，希望にもえ元気に活動す

る児童の姿がどの教室でも輝いています。１年生は，給食をしっかり食べる姿がとても印象的で，これか
らの活躍が楽しみです。２年生は学校生活に落ち着きと自信，中学年は意欲的な学習態度，高学年は校内
での責任を自覚した行動が見られます。
今年度は，児童にとって職員にとって「楽しくなければ学校でない。力が付かねば授業ではない。」を

目指しています。そのために，職員に「笑顔，挨拶，夢，フルスイング」
を掲げ，職務を果たすことを確認いたしました。
・笑顔と挨拶で，自他を認め合い意欲を高める。
・夢（希望や目標）を大切にし，その実現に道筋を明らかにする。
・フルスイングで，額に汗しやり遂げる。

さて，学校の年度の重点です。

「意欲的・主体的に活動できる児童の育成」とし，自
分自身の意志や判断に基づいて積極的に行動をする姿を求めていま
す。例えば，授業では
・一人一人が意欲があり，課題や目当てをもっている。
・自分はできるという自信をもち，粘り強く活動する。
・自分の育ちを実感し，よさやがんばりを認め合う。
などを教師は目指します。
私たち「チーム富沢」教職員は，富沢地区の自然や人と豊かにふれ

あうことを土台とした本校の「特色ある教育活動」を一層充実させ，
子ども達に「確かな生きる力」を育成してまいります。地域・保護
者の皆様方，昨年度にも増して深いご理解と温かなご協力をよろし
くお願いいたします。

転入職員紹介 「よろしくお願いします。」

教頭 金井学久 教諭 熊野秀也 事務 泉谷 淳 事務 高田典彦 用務員鈴木邦夫
（聖和小より） （美深仁宇布小より）（新町小より） （永山西小より） （北光小より）

コラム①

「待って見ていられますか？」

「子どもが上手くいかず，出来

ないとき」

子どもが自力で超えなければ

ならないハードルを親が取り払

うと子どもは成長しません。手

出し・口出しは様子をみてか

ら。親がするべきこと子どもが

乗り越えることの判断をしっか

り。

富沢小学校と家庭・地域をつなぐ学校だより 学校教育目標
夢をもち未来を拓く子ども

【目指す児童の姿】

かしこい子 （知）

あかるい子 （徳）

たくましい子 （体）

【実践の合い言葉】

（※学校だよりの名称は，児童・保護者・地域・教職員の絆を大切に きたえ ふれあう 富沢っ子

することを願い，「きずな」とさせていただきました。）
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富沢っ子の新しい仲間です

平成２８年度入学式が 4 月７日に終了しました。新一年生は少し緊張していま
したが，お話を聞く態度，挨拶や返事などは大変立派でした。

今年の新入生は

植山 桜（うえやまさくら）さん 宇佐見 心（うさみはーと）さん
津田 藍凛（つだあいり）さん 南條剛志（なんじょうつよし）くん
濱名琉之介（はまなりゅうのすけ）くん 藤原沙幸（ふじわらさゆき）さん
蒔田 優（まきたゆう）くん
の７名です。よろしくお願いします。入学して約１カ月。早く学校に慣れるとい

いですね。

「ＰＴＡ総会」へのご出席 ５月の学校経営
ありがとうございました

・進んで学習しよう。
９日に第１回目の授業参観そして PTA総会が行われ
ました。各学年の授業は１年生：生活，２年生：書写 ・基本的衛生習慣を身に付けよ
３・４年生：学活，５・６年生：家庭科でした。 う。
今年最初の参観日とあってどの子も張り切って学習に

取り組んでいました。 ・食べ物のはたらきを知ろう。
全体懇談で校長より今年度の学校経営についての概要の説明後，PTA 総会では，今

年度の活動方針や予算などについてご承認をいただきました。 行事予定
なお，今年度の PTA三役・各部役員は次の通りです。 （※敬称略）
会 長 髙橋 宏司 ５年 学年 部長 小林 真希 ３・６年 ２ 月 避難訓練

工藤 努 ５年 事業部 副部長 川谷 博子 ５年 ６ 金 知能検査（2,5年）代表委員会

副会長 中村 緑子 ２・５年 研修部 部長 宮原 博子 ４年 職員会議

本田 玲子 ３年 副部長 髙橋 礼 ５年 ９ 月 春の野山（弁当）

会 計 森谷 学 ３年 広報部 部長 工藤 圭子 ５年 10 火 ふれあい給食 代表委 ｸﾗﾌﾞﾞ

監 査 井上聡一郎 ２年 副部長 山田 直美 ４年 11 水 耳鼻科検診 職員会議 朝会

13 金 運動会特別時間割開始

総合的な時間カリキュラム変更について 眼科検診

先日水田の場所の変更などカリキュラムの変更についてご説明いたしました。その 18 水 運動会実行委員会競技説明

ときの質問についてまとめましたのでお知らせいたします。 19 木 朝会

①学校田を引き受けてくださった中村さんに挨拶する機会がありますか。 23 月 運動会実行委員会②

・田植えの際，お話をいただく場面をお願いし，皆さんにご紹介したいと思います。 諸費引落し

②水田作業に少しでも保護者がかかわっていく仕事はありますか。 25 水 運動会総練習

・これからどんなことができるのか相談していきたいと思います。 26 木 運動会実行委員会③

③稲の生長を観察する活動はありますか。 27 金 振替休業日

・学習の中に稲の観察を取り入れていきたいと思います。 28 土 前日準備（５時間） 弁当持参

④籾蒔きを隔年でもできないでしょうか ・中村さんと相談して確認をします。 29 日 運動会

⑤どんぐりの植えた場所を見に行くことはできませんか。 30 月 振替休業日

・植えた場所を見に行くことは検討したいと思います。

⑥マラソン大会が７月になっているのは何故ですか。・小学校体育大会との兼ね合いで練習時間を十分確保するため７月

にしました。７月１３日の水泳学

前期児童会役員 ○は学年 平成２８年度前期 児童会総会 習を７月２０日に変更して児童の

会 長 高村 大悟⑥ １４日に児童総会が行われました。学校生活を 負担を軽減し，競技開始時刻も早

本 副会長 永沼安寿茄⑥ よりよくするため，三役や委員会の自主的活動に めにするなど暑さ対策等もとりな

部 副会長 岡 るる⑤ 関する提案・検討が行われました。一人一人が自 がら実施したいと考えます。

書 記 宮原 もも④ 分の役割

生委 委員長 小林 暁奈⑥ を果たし，

活員 副委員長 伊藤 舜太⑥ 児童会活

会 書 記 永沼早耶香⑥ 動の充実

文委 委員長 菅 梨々夏⑥ のために

化員 副委員長 岡侑 衣人⑥ 頑張って 今年もゴールデンウィークが始ま

会 書 記 濱名虎汰郎⑥ ほしいと ります。健康・安全には充分気を

思います。 つけてお過ごし下さい。

生活目標

保健目標

給食目標


